
Orthographe CM : accorder un adjectif avec le nom 

IL FAUT ÉCRIRE SEULEMENT DANS LES ZONES GRISES. 

 

Prénom :  

 

 

Les adjectifs en vert peuvent s’écrire de plusieurs façons en ayant la même prononciation. 

 

Trouve toutes les orthographes possibles des adjectifs en vert et complète chaque Groupe Nominal 

avec la bonne orthographe.  

 

Observe l’exemple : bleu   

 

 des manteaux…   

 

 

 des écharpes  

 

rouillé  , 

 

 un morceau de fer…  

 

une vis… 

 

 des vis                                                                                                                                       

 

 

 

CORRIGÉ 

rouillée rouillés rouillées 

rouillé 

rouillée 

rouillées 

bleue bleus bleues 

bleus 

bleues 



 

jaune →  

 

une écharpe… 

 

des écharpes… 

 

spécial      

 

une colle…  

 

des chaussures… 

 

pourri,  

 

des fruits…  

 

une pomme  

 

 

 

 

jaunes 

jaune 

jaunes 

spéciale spéciales 

spéciale 

spéciales 

pourrie pourris pourries 

pourris 

pourrie 


